



Agence Immobilière Provençal

5 Pièces

165 m²

Réf. 300V4768M

850 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison avec piscine et vue dégagée à vendre secteur des Issambres commune de Roquebrune sur Argens. Maison de style provençal composée de 5 à 6 pièces principales construite sur un terrain plat de 1950 m² et disposant d'une surface habitable d'environ 166 m². Elle bénéficie d'une jolie vue dégagée sur collines et verdure, d'un terrain plat et d'une piscine de 10 x 5. Elle se répartit ainsi: Vaste séjour plain-pied de 60 m² ouvrant sur une grande terrasse avec magnifique vue dégagée, une cuisine indépendante aménagée et équipée, trois chambres, une petite chambre / bureau, une salle de bains ...

House with swimming pool and open view for sale in the Issambres area of the commune of Roquebrune sur Argens. Provençal-style house with 5 to 6 main rooms built on a flat plot of 1950 m² and with a living area of approximately 166 m². It benefits from a lovely open view of hills and greenery, a flat plot of land and a 10 x 5 swimming pool. It is divided as follows: Large single-storey living room of 60 m² opening onto a large terrace with a magnificent open view, a separate fitted and equipped kitchen, three bedrooms, a small bedroom / office, a bathroom and a shower room and a separate ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

